

C'est rougis par le soleil et dorés par quelques médailles que nos jeunes athlètes ustiens rentrent de Lomme. Avec l'un des plus gros contingent de qualifiés des clubs du département, nous sommes ravis de revenir aussi avec plusieurs records perso améliorés. On retrouve sur les podiums les relais 4x60m hommes (Rafael, Simon, Louis Maxence et Clementin) qui sont champion du Nord en 29"51 et les filles qui prennent le bronze en 32"61 (Gina, Eva, Zoé et Elisa). L'équipe 2 filles est 6° en 33"58 (Marion, Eloise, Khadija et Flora) et l'équipe 3 est 8° en 34"78 (Clémentine, Maria et Mona). En individuel, Clementin termine second avec le même total de 93 pts (RP au 80m 9"85 et au 1000m 3') que le 1er. Ils sont départagés par la meilleure cotation absolue. Rafael est 5° (82pts et RP au 80m 10"22) et Simon 12° (72pts). Edgar ne peut se mêler à la bagarre échouant par trois fois à sa première barre de hauteur mais bat ses records de 4" au 1000m (3'20) et une demi seconde au 80m (10"84) ! Minime 1, il sera à suivre de près l'an prochain.

Chez les filles, la meilleure place est obtenue par Elisa (78pts et record au 2000m et disque) et Eva (74pts, record en longueur et 80m). Clémentine fait 61pts (record au 2000m, longueur et disque), Mona 58pts (RP : 1000m, 80m et Lg), Zoé 58pts également (RP en Lg), Maria 57pts (RP au 3000m marche, lg et 80mh), Marion 57pts (RP : Lg et 80m) et Eloise 55pts (RP : 80 et 1000m). Khadija n'a pu valider d'essai au disque mais elle a fait progresser son record au 80m (12"38).

Une belle journée donc vécue sur le stade de Lomme conclue en plus avec, cerise sur le gâteau, notre juge Simon qui obtient 19/20 a son examen pratique de juge régional saut ! Il a dans un coin de la tête la participation à un grand championnat, et il est bien parti pour !!!

Un grand bravo et crème hydratante pour tous ce soir



le podium féminin

le podium masculin





une partie des athlètes avec Simon

les médaillés du relais